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REQUERIMENTO N° 't5 /2022

Venho por intermédio deste, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, requerer que seja encaminhado por esta Casa Legislativa, um
oficio ao Prefeito_Gustavo Adolfo e, consequentemente ao DER-PE e artamento de
Estradas de Rodagem - Pernambuco), com o pedido de urgência na recuperação da PE-
109, pois, é inadmissível que uma estrada de suma importância para a nossa região, que
serve de caminho para os transportes alternativos, principalmente, para os estudantes
que estudam em Caruaru e Palmares, além dos veículos de carga, que têm a finalidade
de escoar a produção agrícola e industrial da nossa região, o que também acaba
atrapalhando o desenvolvimento do turismo em nosso município.

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

Bonito, 20 de abril de 2022.

Justificativa oral.
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